
江別市長 三 好 昇 様

平成 29年 7月 11日

江別市市街地 自治会連合協議

会 長 岡崎晃三 (第 5町内自治会

副会長 内田 悟 (第 1町内自治会会長 )

副会長 白旗隆夫 (第 2町内自治会会長 )

副会長 林 敏昭 (第 3町内自治会会長 )

副会長 山田 出 (第 4町内自治会会長 )

石狩川・千歳川の堤防整備に係 る要望書

謹啓 初夏の候、ご清祥のこととお慶び申し上げます。また、 日頃より当会

に対 しましてご高配を頂き、誠にありがとうございます。

さて、この度の石狩川・千歳川の堤防整備計画につきましては、この地域の

安全が一層確保 されるとい うことで喜ばしいところでありますが、「江別市条丁

目地区の活性化」・「街づ くり・街おこし」の絶好の機会 ととらえ、地域住民に

とつて、より付加価値の高いものにしていただきたいものと考えてお ります。

つきましたは要望事項を下記にお示 し致 しますので、ご検討いただき、更に北

海道開発局 と連携を深め、要望が叶えられます様よろしくお願い申し上げます。

謹 白

要 望 事 項

1、  明治、大正、昭和 と続 く「舟運の町―江別一」を支えた歴史的

建造物 (外輪船 等)を、現千歳川 と関連付けえる場所に移設 し、

現存する旧私設郵便局 (現 ドラマシアター どもⅣ )、 旧第十二銀行江

別支店 (現 OLD一鮮)その他数件等 と共に「古き良き昭和の江別メ

モ リアルゾーン」として再現整備 していただきたい。

2、  築堤整備後の天端を通路 として活用 し、サイクリングロー ドや

散策散歩道 とし、両サイ ドは 「桜」を植栽 し「桜並木」 とし、地域

の様々な事業 (桜まつ り、花火大会、コンサー ト など)の開催が

可能な場所 として整備 して頂きたい。この実現は経済的な付加価値

も期待でき、観光資源 として寄与できると思われます
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|■ ■■‐■  ■        旧岡田倉庫活用民間運営協議会

, ■              会長 岡 峙 晃 三  |

石狩川・千歳川の堤防整備に係る  
「

‐■

要望書及び提案書

謹啓:盛夏の候tlますますご清祥にてご活躍のことと存じお慶び申し上げま
‐―
j一。

.さ て(アニ トスペ‐ス『外輪船』も本年 13年 目を迎え活動を進めております

が―(20年はど以前江Ell市のご要請により所有者の岡田家よリギ建物は寄贈、土

地は江別市が購入といつた形で進められ、その後、江別市条丁目界隈をメモリ

アルゾニンとして舟運基地を核として明治 。大正 01昭和初期の歴史の∵端を後

世に残す⌒く、1ヒ海道の施策『ア トリエネットワ■ク事業』による歴史的建造 |

物の保存(並びに文化活動拠点への移行事業に応募しt承諾され民間団体かの

補助金 2年間 11500万 円程度が予算化されノ、「同額を江別市が拠出し、現在の『ア

ー トスペ∵ス 外輪船』
―
の誕生となりました。当時最低110年 FHDの活動の条件が

示されt目 標期間として運営に努力し、本国に至つております。

1当 時(千歳り|1築堤改修がささやかれておりましたが遊水地造成が進み、当時

の計画を下回る規模の築堤改修計画が平成兄7年度提示され(軟石倉庫は全施設、

和室母屋は北東軒下約 50 cm程度までの堤防敷地として測量杭が設置されました。

当協議会はこの現実をとら|え、本年度第 12回通常総
‐
会におきまして、要望並

びに提案事項を協議し、本田提出させていただく事となりました。

今後、北海道開発局と連携を深め、要望が叶えられますようによろしくお願

い申し上げます。さらに、現在(借家人借地人の立場での提案を列記させてい

ただきますので、協議会の意をお汲み取り頂きたいと存じ重ねてお願い申し上

げます。

言菫白



要望事項

_:●   :11 lt 当協議会の現状をご理解いただき、早急な移転、移築計画を示し、早期

の実施を要望いたします。

2(1 舟運港 としての、歴史認識を逸脱 しない範囲での、移転、
1移

築をお願い

したく要望いた します。

3、
｀

母屋施設の改修 と軟石倉庫活用の一体化を要望いた します。

4、| メモ リアルゾ■ンとして、他の歴史的施設を存続 させ、一体性を保ち、

それぞれ連携による活用や活動の活発化を要望いた します。

提案事項
.1、

1隣接する尾形氏所有大久保 レンガ倉庫の処分 (移転希望).:と ■部住宅部
‐
■分の買収に係 りtl全施設の買収を可能 とし、新築移設 (第 1町内居住地移

1転希望あり?)に江別市が積極的に相談 し更地化、軟石倉庫を曳方式によ

| りこの場所に移設。1東側を正面入 り口とし、旧江別橋前の道路の下部を駐

車場 とする。

2、  小川氏所有 「銀のしづ く」施設 と一部京蕗畑を江別市が買収 し、曳工法

による移1動の軟石倉庫裏側通路を機材搬入可能な通路を設置、現 「やきも

の 21」 事務所を整備又は撤去 し、母屋 と二体をなす トイ レ、機材庫t管理

事務スペースを設ける。

3、  
｀
現在の京蕗畑を庭園として整備 し、新設堤防上部通路を散策道路 と合わ

せ、堤1防傾斜面 と二体化をなすイベン トミニスペァスとして活用する。


